



Pièces	11 Pièces
Superficie	588 m²
Référence	6414
Prix	Prix NC

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

Cette villa surplombant cap d'Ail et offrant une vue panoramique sur la mer est à couper le souffle. Cette maison vraiment étendue à une superficie de 4654m² donnant sur une plage très privé. Caractéristiques orientation sud-ouest, plage à Côté de la villa, accès par le bateau depuis le yacht. Taille de la villa 588m²- 7 chambres (4 chambres d'hôtes et 3 chambres de maître avec placards séparés, toutes avec salles de bains et terrasses séparées).- hall d'entrée, salon, salle de télévision - bibliothèque, salle à manger, cuisine, cave froide et cave à vin.- spa, terrasse bar et terrasse de fête, ...

This superbly renovated Art Deco style villa in Cap d'Ail offers the highest luxury finishes and a magical panoramic sea view. Located between Monaco and Cap Ferrat this is the ultimate French Riviera lifestyle villa. Access to the Plage Mala private beach and also easy access from your yacht adds to the unique features of this property. The villa offers- 7 bedrooms (4 guest bedrooms and 3 principal bedrooms with separate wardrobes, all with en suite bathrooms and terraces)- Lobby, living room, TV room - library, dining room, kitchen, cold and wine cellar - SPA, terrace bar and party terrace, 2 ...

ESTATE PRESTIGE L KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

